

# Remerciements unanimes à Monsieur le sous préfet

CÉRÉMONIE de départ vendredi soir au lycée Duhamel du Monceau à la fois chaleureuse, avec au fond du cœur des nombreuses personnalités présentes, un peu d'amertume de voir partir vers d'autres fonctions un homme qui dans son trop court passage à Pithiviers laissera le souvenir d'un représentant de l'Etat au grand professionnalisme, dans la discrétion et la simplicité. Tour à tour c'est à trois femmes, Madame le maire, Madame la conseillère régionale et Madame le député, que revenait l'honneur de dire au non de tous les élus, représentants des autorités civiles et militaires combien Christian Picolo a su se faire apprécier, tant dans son travail que par sa participation à la vie de l'arrondissement. "Vous avez été un interlocuteur précieux dans des actions déterminantes, vous êtes pour beaucoup dans l'intercommunalité, le plan local d'urbanisme, vous avez participé activement à la prévention et la sécurité, vous nous avez aidé auprès de la DRIVE pour l'installation d'entreprises, vous avez



*aussi été un excellent médiateur au plus fort du conflit, suite à la suppression de 110 emplois. Nous garderons de vous d'excellentes images, vous et votre labrador dans les rues de Pithiviers, vous et les jeunes, vos participations aux repas champêtres du 14 juillet. On vous laisse partir mais on vous regrettera... Vous faites partie de ces personnes qui gardent une haute considération des fonctions de l'état. Nous vous adressons tous nos vœux de réussite dans vos nouvelles fonctions".* Après la remise de quelques souvenirs, dans sa simpli-

cité coutumière et son intérêt pour la vie locale, Christian Picolo a fait une analyse de son passage, "peut être, j'ai été un sous préfet adapté à l'arrondissement de Pithiviers, les compliments qui m'ont été adressés me conforte dans cette idée. Partout où j'ai eu à travailler avec vous, j'ai pu apprécier ces contacts. Je remercie mes collaborateurs, et je rends hommage aux porte-drapeaux, avec une pensée pour MM. Masson, Bonneau et Charié. Les mots sont trop faibles, pour dire que je suis fier du chemin parcouru à vos côtés."